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Reunião – CMDCA  2 

Ao décimo segundo dia do mês de março, às 9 horas, no Salão Ouro Negro, 3 

reuniram-se, o presidente Andrey Manoel dos Santos; e os conselheiros e 4 

ouvintes: Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 5 

Zulma Nascimento (Secretaria Municipal de Educação); Juliana Stecanella 6 

Caminatti (Secretaria Municipal de Educação); João Victor Correa Viel 7 

(Procuradoria Geral do Município); Aline Veiga (Secretaria Municipal de 8 

Assistência Social); Maíra dos Santos Costa (Instituto de Educação Especial 9 

Domício Freitas); Sabrina Mendes Vieira (Secretaria Municipal da Fazenda); 10 

Samuel de S. Joaquim (Secretaria Municipal da Fazenda); Denise Flávia Freitas 11 

(Mentes Livres); Mônica Amorim (Abadeus); Nicasio José da Silveira Júnior 12 

(Deus provedor); (Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); Eduardo 13 

Casagrande Fabris (Fundação Municipal de Esportes – FME); Claudiomir dos 14 

Santos (Academia de Futebol); Patricia Guralski (Casa Guido); Paula Germann 15 

(Casa Guido); Jackson Fernandes (Parceiros da Vida); Mari Othilia Angelis 16 

Jamardo (Happy Face); José Carlos Machado (Happy Face); Ariana Colombo 17 

(Nossa Casa); Martinho Neto (Associação Desportiva de Handebol de Criciúma); 18 

Jéssica S. Monteiro (Secretaria-Executiva). Presidida por Andrey Manoel dos 19 

Santos, agradecendo a presença de todos os presentes e passou a palavra para 20 

Mirella, a qual relatou ao Conselho sobre os ofícios referentes à solicitação de 21 

cursos. A Comissão FIA informou que as solicitações seriam encaminhadas 22 

diretamente à Secretaria de Educação. Mirella leu também sobre a solicitação 23 

de fornecimento de serviço de capacitação, destacando a necessidade de 24 

atender às demandas da comunidade. O Bairro da Juventude solicitou 25 

informações sobre novos cursos, e a instituição Abadeus solicitou um aditivo sem 26 

modificar valor ou objeto, pedindo a possibilidade de realizar modificações no 27 

sistema GERR, o que foi aprovado por unanimidade. A instituição Metropol, por 28 

sua vez, solicitou a readequação da planilha orçamentária e a aprovação para 29 

execução do projeto Despertar, também sendo aprovado por unanimidade. O 30 

projeto CRIAR, da Cruzeiro do Sul, solicitou a aprovação de um novo projeto, 31 

visto que o atual apresentava problemas no GERR, e, em votação, o Conselho 32 

aprovou o novo projeto por unanimidade. Em relação a logos, foi acordado que 33 

seria feita uma solicitação à DECOM para o fornecimento das novas logos. Em 34 

seguida, entrou em pauta o Edital, e Mirella solicitou que o mesmo fosse 35 

encaminhado à Procuradoria para avaliação. Após a aprovação pela 36 



Procuradoria, foi solicitado que fosse convocada uma reunião extraordinária para 37 

a aprovação final. Casa Guido explanou sobre o parecer jurídico do termo de 38 

fomento, mencionando que o processo estava se tornando burocrático, e Andrey 39 

afirmou que o parecer deveria ser único, a fim de facilitar a tramitação. Andrey 40 

também mencionou que as contas vinculadas estavam com chaves PIX, 41 

incluindo uma delas referente ao Fundo Geral, o que não deveria ocorrer, pois 42 

tal chave não deveria existir. O Conselho, por sua vez, abriu o convite para a 43 

participação no Fórum Independente, que seria realizado no bairro Laranjinha, e 44 

também para a capacitação do Terceiro Setor em Tubarão. Abadeus convidou o 45 

Conselho para o Fórum de Inovação. O Conselho aprovou, por unanimidade, a 46 

produção do Plano Decenal pela equipe técnica da Prefeitura. Andrey ainda 47 

relatou que a Comissão de Visitas não estava cumprindo com suas atribuições 48 

e solicitou que os membros da comissão se atendessem às suas demandas. Em 49 

relação ao evento “Imposto de Renda na Praça”, os preparativos estavam em 50 

andamento, e a Comissão de Fiscalização também estava com suas atividades 51 

em andamento. Andrey ainda esclareceu as dúvidas sobre o Conselho Tutelar. 52 

Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 53 

encerrou a reunião segue ata assinada por mim Jéssica S.Monteiro secretária-54 

executiva e os demais presentes: 55 

Andrey Manoel dos Santos (Secretaria da Saúde); 56 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 57 

Zulma Guidi (Secretaria Municipal de Educação); 58 

Larissa Anastácio Silveira (Secretaria Municipal de Assistência Social); 59 

Mirella Sombrio (Sociedade Cultural Cruzeiro do Sul); 60 

Eduardo Casagrande Fabris (Fundação Municipal de Esportes – FME); 61 

Claudiomir dos Santos (Academia de Futebol); 62 

Juliana Stecanella Cminatti (Secretaria Municipal de Educação) 63 

Sabrina Mendes Vieira (Secretaria Municipal da Fazenda) 64 

João Victor Correa Viel (Procuradoria-Geral do Município) 65 

Ariana Colombo Fortuna (Associação Beneficente Nossa Casa) 66 

Mari OTHILIA Angelis Jamardo (Associação Beneficente Happy Face) 67 



Patricia Guralski (Casa Guido); 68 

Nicasio José da Silveira Júnior (Associação Beneficente Happy Face) 69 

Jackson Fernandes (Parceiros da Vida); 70 

José Carlos Machado (Happy Face); 71 

Maira dos Santos Costa (Associação de Educação Especial Diomicio Freitas); 72 

Martinho Mrotskoski Neto (Associação Desportiva de Handebol de Criciúma); 73 

Aline Veiga (Secretaria Municipal de Assistência Social); 74 


